

# Neue Wohnungen mit Grünblick

Genossenschaft bebaut altes Garagengelände am Heidekampweg

**Baumschulenweg.** Wo jetzt am Heidekampweg jetzt noch 155 rund 50 Jahre alte Garagen stehen, sollen bald 100 Wohnungen gebaut werden.

Die Wohnungsbaugenossenschaft Treptow Nord hat das Grundstück zwischen Heidekampweg und Mauerweg am Heidekampgraben dafür bereits vor fünf Jahren gekauft. „Wir haben vor Kurzem eine Mieterbefragung durchgeführt. Rund 900 unserer fast 6000 Mitglieder haben Interesse am Neubau bekundet“, erzählt Georg Petters, Vorstand der Genossenschaft.

Sie wurde 1954 als Arbeiter-Wohnungs-Genossenschaft gegründet und besitzt heute rund 4400 Wohnungen, darunter viele der vor 50 Jahren errichteten Wohnbauserie Q3A. „In diesen Häusern gibt es keine Mög-



Vorstand Georg Petters auf dem künftigen Baugrundstück.

Foto: Ralf Drescher

lichkeit, einen Aufzug einzubauen. Gerade ältere Mitglieder wünschen sich aber großzügig geschnittene Wohnungen mit Aufzug und seniorengerechten Bädern“, erzählt Vorstand Petters. Seit zwei Jahren treibt die Genos-

senschaft das Projekt Heidekampgraben voran. Geplant sind rund 100 Wohnungen mit zwei bis fünf Zimmern, dazu zwei Wohngemeinschaften und eine Kita für 30 Kinder. Ob in die Wohngemeinschaften Senioren, Behinderte oder gar Studenten einziehen, ist noch nicht klar. „Wir sind mit potenziellen Partnern im Gespräch“, sagt Georg Petters.

Als Ersatz für die wegfallenden Garagen wird es 90 Tiefgaragenplätze geben. Der Neubau erhält moderne Heiztechnik mit Blockheizkraftwerk und Wärmepumpe, alle Wohnungen werden

eine Fußbodenheizung haben. „In den Bädern bereiten wir Aufnahmepunkte für Haltegriffe vor, sodass sie später seniorengerecht hergerichtet werden können“, verrät Vorstand Petters.

Die Baugenehmigung ist beantragt, in den nächsten Wochen wird mit der Erteilung durch den Bezirk gerechnet. Für das rund 19 Millionen Euro teure Projekt sind 18 Monate veranschlagt. Obwohl bisher nur Baupläne und Computerbilder existieren, ist das Interesse groß. „Rund 200 Mitglieder haben bereits nachgefragt“, sagt Georg Petters.

# Pferd durchbricht Straßensperre

Polizist fängt entlaufenes Tier ein

**Oberschöneeweide.** Erst in der Siemensstraße endete die Flucht eines Rennpferdes von der Trabrennbahn in Karlshorst.

Das Tier war am 1. Mai gegen 14 Uhr von der Trabrennbahn ausgebrochen und mit Sulky und Fahrer über einen Parkplatz gerannt. Dort wurde der Fahrer aus dem Sitz geschleudert, er musste verletzt ins Krankenhaus. Das Pferd galoppierte über die Treskowallee in Richtung Oberschöneeweide

und durchbrach dabei sogar eine wegen der Maidemonstrationen errichtete Polizeiabsperre. Dabei wurden ein Motorrad, zwei Fahrräder und zwei Zivilfahrzeuge der Polizei beschädigt.

Ein tierkundiger Beamter konnte das Pferd an der Ecke Siemens- und Edisonstraße einfangen und beruhigen. Dann brachte er das Tier auf das Gelände der nahen Feuerwache. Von dort wurde das nur leicht verletzte Rennpferd von den Besitzern abgeholt.

RD

# Stammtisch für den Kiez

**Alt-Treptow.** Zum nächsten offenen Unternehmerstammtisch für die regionale Wirtschaft im Altbezirk Treptow lädt die Initiative Punkt29 am 14. Mai ein. Er beginnt 18.30 Uhr im Restaurant Sambuca, Baumschulenstraße 1A. Unternehmer, Freiberufler, Hauseigentümer, Mitglieder, Existenzgründer, Kulturschaffende, ortsansässige Vereine und interessierte Treptower sind willkommen. Weitere Informationen unter [www.netzstamm.de](http://www.netzstamm.de).

# Fahrräder werden codiert

**Köpenick.** Um Diebe abzuschrecken und nach einem Diebstahl die Fahndung zu erleichtern, bietet der Polizeiabschnitt 66 kostenlose Fahrradcodierungen an. Das Rad erhält einen Code und einen Hinweisaufkleber. Codiert wird am 13. und 22. Mai 14 bis 17 Uhr auf dem Elcknerplatz am S-Bahnhof Köpenick. Ausweis und Kaufbeleg müssen vorgelegt werden. Kinder und Jugendliche brauchen die schriftliche Zustimmung der Eltern.

RD



So soll die Wohnanlage einmal aussehen. Grafik: Lichtl Architekten

